

Industrie 4.0 im Wachstum: Maßmöbelhersteller deinSchrank.de stärkt die Wirtschaftsregion Bonn/Rhein-Sieg

Rheinbach, 01.02.2018: Wovon viele in der Industrie reden, wird in Rheinbach bereits umgesetzt: Industrie 4.0 auf einem einzigartigen Level. Der Maßmöbelhersteller deinSchrank.de wird sich nun am Standort Rheinbach verdreifachen. Neben der Produktionsfläche wird auch der Maschinenpark weiter ausgebaut und modernisiert. Außerdem wird das Team vor Ort um ein Drittel aufgestockt.

Fertigung auf 10.000 Quadratmetern

Herzstück des Werks ist der intelligente Maschinenpark auf modernstem Stand, welcher durch eine selbstentwickelte Software gesteuert wird. Erst 2015 eröffnete das vollautomatisierte Werk in Rheinbach. Nun wird die Fertigung von 3.000 auf fast 10.000 Quadratmeter vergrößert, um der rasant steigenden Nachfrage der Kunden nach hochwertigen maßgefertigten Möbeln auch weiterhin gerecht zu werden. Bereits jetzt beschäftigt das E-Commerce-Unternehmen ein Team von rund 60 Mitarbeitern am Standort. Neben der Produktionsfläche und weiteren Büroräumen vergrößert sich vor allem aber auch der hochmoderne Maschinenpark: hauptsächlich durch neue CNC-Maschinen, mit welchen die individuellen Möbelwünsche der Kunden präzise und millimetergenau umgesetzt werden. Die Umstellung erfolgt dabei Schritt für Schritt während des laufenden Betriebs. Im Juli wird der Ausbau weitestgehend abgeschlossen sein und die Fertigung ihre Stellung als modernster Maschinenpark für Möbel nach Maß weiter ausbauen.

Vorreiter in Sachen Industrie 4.0: Tradition trifft Moderne

Großen Wert legt deinSchrank.de auf die Verknüpfung von traditionellem Handwerk und modernen Fertigungstechniken. Dafür beschäftigt das Unternehmen unterschiedlichste Fachkräfte von Schreincern über Entwickler in der Produktionstechnik und Mechatronikern bis hin zu Angestellten für die Bedienung der CNC-Maschinen. In der Verwaltung sind darüber hinaus IT-ler, Produktentwickler und viele mehr beschäftigt.

Um in puncto Technikfortschritt am Puls der Zeit zu bleiben, arbeitet deinSchrank.de gemeinsam mit der Fachhochschule Rosenheim an spannenden Forschungsprojekten, welche auch in interne Weiterbildungsmaßnahmen fließen.

Philipp Koecke, Mitglied und Sprecher der Geschäftsführung, sagt: „Wir sind sehr stolz darauf, in den letzten Jahren stark – aber organisch – gewachsen zu sein. Eine Verlagerung unserer Produktion ins Ausland stellt zwar immer eine Option dar, doch es ist uns besonders wichtig, die Region als Wirtschaftsstandort zu stärken. Vor allem ist es unsere heimatliche Verbundenheit, die unsere Unternehmensidentität ausmacht. Ein Wegzug aus der Region kommt für uns nicht in Frage“.

Über deinSchrank.de

Die deinSchrank.de GmbH ist der deutsche E-Commerce-Pionier für maßgefertigte Möbel. Das Mass Customization-Unternehmen fertigt im hochautomatisierten Werk in Rheinbach nach dem Leitgedanken der Industrie 4.0. Im Online-Konfigurator mit 3D-Ansicht gestaltet der Kunde sein einzigartiges Möbelstück und beeinflusst mit jedem Klick den Endpreis. Zusätzlich zu einem Besuch in den Ausstellungen können die Kunden eine persönliche Beratung per Chat, Mail oder Telefon in Anspruch nehmen. Seit der Gründung 2010 erschloss deinSchrank.de die Märkte in sieben europäischen Ländern.

Weitere Information finden Sie unter www.deinSchrank.de

Pressekontakt

Laura Klapproth
lk@deinSchrank.de
02234 – 89 80 437